

Sucesos

# Turba se ensaña con nicaragüense Cacao de Alajuela

Uno de los agresores sacó un arma de fuego y le disparó en la pierna a la mujer

Vecinos de La Cueva del Sapo en Rincón de Cacao, Alajuela, decidieron tomar la justicia en sus manos y agredieron a una nicaragüense de unos 40 años de edad como “castigo”, según comentaron, porque presuntamente la mujer andaba delinquiendo.

En medio del tremendo zafarrancho, una turba enardecida arremetió contra la nicaragüense con palos y piedras propinándole golpes en la cabeza y espalda. Según el reporte de Fuerza Pública, en el hecho de violencia participaron alrededor de 100 personas.

### **HUBO PLOMAZOS**

Cuando parecía que la situación no podía ponerse peor, uno de los agresores sacó un arma de fuego y le disparó dos plomazos en la pierna a la mujer, complicando su estado de salud.

Pero el ensañamiento no terminó ahí, porque como si fuera poco los “justicieros” tomaron a la extranjera, la ataron de pies y manos para luego tirarla a un lote baldío lleno de piedras y zacate, donde según los lugareños hasta rondan las serpientes.

La agredida, que al parecer padece problemas mentales, se trasladaba en un vehículo Hyundai color negro sin placas en los alrededores de Alajuela y San José.

El reporte de la Cruz Roja tras atender a la mujer, quien casi muere en el lugar, indicó que la afectada tenía un trauma importante en la cabeza, lo cual ameritó su traslado en condición amarilla al Hospital de Alajuela.

Asimismo, una de las heridas de bala perforó la pierna de la nicaragüense, de manera que sufrió un sangrado que puso su vida en peligro.

### **OTRO INCIDENTE**

La Benemérita comentó que, para cuando arribaron a la escena, los lugareños llevaban más de dos horas de mantener arrinconada y amarrada a la supuesta secuestradora, de modo que su estado de salud presentaba complicaciones importantes como producto de la golpiza y la falta de sangre por los balazos.

Según comentan algunos testigos no involucrados en la escena que conocen a la afectada, la nicaragüense ya habría tenido altercados con vecinos en Montecillos de Alajuela hace tres días, aunque no de esta magnitud. En esa ocasión, la expulsaron de dicha localidad.

En un inicio trascendió que la señalaban por secuestrar a un chiquito de la zona, sin embargo esa versión fue descartada por el Ministerio de Seguridad Pública y el Organismo de Investigación Judicial (OIJ).